

MAYO 1997



No. 303

EL PALMICULTOR

BOLETIN INFORMATIVO DE LA
FEDERACION NACIONAL DE CULTIVADORES DE PALMA DE ACEITE - FEDEPALMA
Y DEL CENTRO DE INVESTIGACION EN PALMA DE ACEITE - CENIPALMA

Sector palmicultor se reunió en Bucaramanga



Ceremonia de Clausura del XXIV Congreso Nacional de Palmicultores. Aparecen el Secretario de Agricultura de Santander, Víctor Lizcano M.; el Presidente del Congreso, César de Hart V.; el Ministro de Agricultura, Antonio Gómez M.; el Presidente de Fedepalma, Jens Mesa D.; y el Presidente de la SAC, Juan Manuel Ospina R.

Los días 7, 8 y 9 de mayo, el sector palmicultor colombiano se dio cita en la acogedora ciudad de Bucaramanga para celebrar su XXIV Congreso Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite, la XXV Asamblea General de Fedepalma y la VII Sala General de Cenipalma, eventos que congregaron a más de 150 cultivadores de esta oleaginosa.

Los eventos permitieron dar a conocer la situación del sector durante 1996, las inversiones realizadas con los recursos del Fondo de Fomento Palmero, los avances en tecnológicos desarrollados por el Centro de Investigación durante la vigencia, el desempeño de la labor gremial adelantada por Fedepalma, y las perspectivas generadas en torno al nuevo Fondo de Estabilización de Precios.

Toda la información relacionada con estos eventos palmeros se encuentra detallada e ilustrada en las páginas interiores.

Nueva Junta Directiva de Fedepalma

Durante la XXV Asamblea General de Fedepalma fue elegida la nueva Junta Directiva de la agremiación, que registrará durante 1997-1998 y quedó conformada así:

Principales

César de Hart Vengoechea
Carlos Alberto Corredor M.
Eliseo Restrepo Londoño
Carlos Murgas Guerrero
Mauricio Herrera Vélez
Rubén Darío Lizarralde M.
Carlos Beltrán Roldán
Alfredo Lacouture Dangond
Luis Eduardo Betancourt L.

Suplentes

Argemiro Reyes Rincón
Antonio José Varela V.
Ricardo Buenaventura P.
Fernando Restrepo I.
Luis Fernando Herrera O.
Paulo Antonio Porras R.
Mauricio Acuña A.
Alfonso Dávila A.
Fabio González B.

Miembros Honorarios de Fedepalma:

Jorge Ortíz Méndez
Ernesto Vargas Tovar
Enrique Andrade Lleras

Nueva Junta Directiva de Cenipalma

El pasado 9 de mayo, durante su VII Sala General, el Centro de Investigación en Palma de Aceite -Cenipalma- eligió la nueva Junta Directiva que orientará la labor del Centro hasta 1998. Los nuevos dignatarios son:

Principales

Ricardo Buenaventura P.
Argemiro Reyes Rincón
Luis Francisco Barreto S.
Jorge Eduardo Corredor M.
Juan C. Abello Lacouture

Suplentes

José María Obregón B.
Orietta Prieto de Osso
Guillermo Londoño G.
Elfriede Meta de Muller
Silvia García A.

Miembros Especiales

Jorge Ortíz Méndez
Armando Samper Gnecco
Jens Mesa Dishington -Presidente de Fedepalma
Ministro de Agricultura y Desarrollo Rural
Director Ejecutivo de Corpoica